

## **Vampir**

### **Oberland Realschule Holzkirchen**

Auftragsarbeiten sind so eine Sache: Oft ist man nicht so ganz frei in dem, was man da erarbeitet. Aber im Fall der Videogruppe der Oberland Realschule ist alles gut gegangen. Der Auftraggeber, das Fools-Kino aus Holzkirchen, wollte einfach ein „Handy-aus-Video“ haben. Und das hat geklappt:

Ein Junge kommt zu spät zum Film, eben schlägt der Vampir den Sargdeckel zurück und die Augen auf. Spannung pur, um die sich der Junge aber nicht kümmert. Sein Handy ist ihm wichtiger, was ihm einen missbilligenden Seitenblick des Mädchens neben ihm einträgt. Die stechenden, rot unterlaufenen Augen des Blutsaugers schweifen suchend umher. Der Junge findet die Szene immerhin ein Selfie wert: Aber auf dem Foto und auch auf zwei weiteren bleibt die Leinwand leer.

Und als sich der Junge wieder der Leinwand zuwendet ... Lapidar erscheint nach dem Biss in die Schlagader der Satz: „Schalten Sie lieber ihr Handy aus!“

Frage eines Kindes bei der Besprechung des Films: „Wie ist der Vampir so schnell von der Leinwand in den Zuschauerraum gekommen?“

Präzises Timing, sichere Bildgestaltung, sauberer Ton und souveränes personales Spiel wirken zusammen: Wir sind sicher, im Fools-Kino schalten alle ihr Handy aus.

Der Film erhält den **Förderpreis des Central-Programmkinos Würzburg**.